

Extrait du Helico-Fascination

<http://helico.fascination.free.fr/spip>

Généralistes

- Vidéos - Reportages TV -



Date de mise en ligne : lundi 16 février 2009

Helico-Fascination



"Richard Fenwick en hélico 1994"

Reportage sur Richard Fenwick tragiquement décédé en 2008, il était le célèbre pilote et chroniqueur circulation du Poste Parisien, la radio Europe 2 à Paris. Ce petit film lui rend hommage... Durée 1min 59sec [Voir le reportage] "Hélicoptère médicalisé de Bra-sur-Lienne"

Reportage de la RTBF sur le Centre de Secours Médicalisé de Bra-sur-Lienne. Le 20 août 2007. Durée 3min 06sec [Voir le reportage] "Surveillance des lignes EDF"

Reportage JT Angers 7 décembre 2008 - ERDF une filiale d'EDF utilise des hélicoptères pour vérifier et entretenir les lignes électriques. Durée 1min 37sec [Voir le reportage] "Hélicoptère"

Reportage JT TV8MB septembre 2008 à Chambéry : hélicoptère spectaculaire - L'opération de construction de la nouvelle salle de Chambéry, Le Phare, a nécessité l'hélicoptère de 12 climatiseurs avec un hélicoptère Écureuil. Bien qu'économique, cette méthode n'est pas des plus pratiques... Durée 2min 06sec [Voir le reportage] "Helicopters 2"

Reportage épisode 2 diffusé sur la chaîne Planète Justice. La série documentaire HELICOPS (Sky Cops) suit le travail d'une équipe de policiers anglais qui opèrent en hélicoptère. Pendant trois mois, le quotidien de cette unité spéciale de police urbaine a été filmé. Des images inédites, des enquêtes surprenantes pour un portrait différent de la police - 2008 Durée 1h 04min [Voir le reportage 1 - 2 - 3 - 4 - 5 - 6] "Helicopters 1"

Reportage épisode 1 diffusé sur la chaîne Planète Justice. La série documentaire HELICOPS (Sky Cops) suit le travail d'une équipe de policiers anglais qui opèrent en hélicoptère. Pendant trois mois, le quotidien de cette unité spéciale de police urbaine a été filmé. Des images inédites, des enquêtes surprenantes pour un portrait différent de la police - 2006 Durée 1h 04min [Voir le reportage 1 - 2 - 3 - 4] "Aventuriers du ciel"

Reportage diffusé sur ARTE en 2006 - La traque aux sous-marins Base aéronavale de Lanvéoc, dans le Finistère. La flottille 34 F, composée de trois hélicoptères Lynx, douze mécaniciens et trois pilotes, est en pleine effervescence. Xavier, Cécile et Aurélie s'apprêtent à embarquer aujourd'hui à bord de la frégate De Grasse. Objectif : simuler un repérage entre les côtes françaises et espagnoles. Coup de projecteur sur Cécile Dumont D'Ayot, l'une des cinq femmes pilotes d'hélicoptère dans la Marine. Durée 14min 34sec [Voir le reportage] "Comment c'est fait un hélicoptère"

Comment c'est fait un hélicoptère. Du premier boulon au produit final, découvrez toutes les étapes de la construction en 110 jours d'un hélicoptère Bell 427. Durée 4min 48sec [Voir le reportage] "Sauvetage en mer : l'exception française"

En août, la Chaîne parlementaire-Assemblée nationale (LCP) a proposé pour le 23e numéro du « Journal de la Défense, mission Défense » un passionnant reportage de vingt-six minutes consacré au sauvetage en mer. A travers les portraits croisés de l'aspirant Nicolas Kolmayer, copilote d'hélicoptère de l'aéronavale et de Laurent Marie, jeune bénévole de la Société nationale de sauvetage en mer (SNSM), mis en perspective par le directeur du

CROSS-CORSEN, nous découvrons les spécificités du dispositif français d'assistance aux personnes, les moyens et les actions des différentes administrations dans l'organisation des secours et de la surveillance maritime. Durée 25min 40sec [Voir le reportage] "Monstres mécaniques S64 Skycrane"

Monstre d'acier, le S-64 Skycrane est une véritable grue volante. Durée 7min 13sec [Voir le reportage] "Les Naufragés du Mont Blanc"

Un excellent documentaire de Denis Ducroz à propos du "drame de Jean Vincendon et François Henry" en décembre 1956. Cet événement scelle le début de la prise en charge des secours en montagne par le service public. Reportage diffusé par France 3 et France 5 auquel collaborera Jean-Marie Potelle. Durée 52min 14sec [Voir le reportage 1 - 2 - 3] "Entraînement sur Hélicoptère Bombardier d'Eau"

Reportage diffusé samedi 26 juin 2008 sur la LCM (La Chaîne Marseille). Des officiers sapeurs-pompiers des Bouches-du-Rhône s'entraînent sur des Hélicoptères Bombardiers d'Eau (HBE) dans le cadre de la saison feux de forêts. Durée 1min 45sec [Voir le reportage] "Les marins du ciel"

Reportage diffusé samedi 3 et 10 mai 2008 sur France 3. Le réalisateur Gérard Uginet filma pour France 3 Ouest un documentaire sur la mission des marins du ciel quand intervint le naufrage de la p'tite Julie au large d'Erquy. Témoin oculaire de ce sauvetage, il présente dans cette série de trois épisodes la mission de la flottille 32 F, pose la question de la fatalité, des équipements de sécurité et de survie, interroge les futurs marins, et rend hommage au courage de ces Marins du Ciel qui ont pour devise : courage et espoir. Durée 3x26min [Voir le reportage 1 - 2 - 3] "Lama versus B3" 2 parties

Depuis quelques années, le légendaire Lama tend à être remplacé par l'Écureuil B3 en milieu montagneux. Ce reportage dresse un comparatif entre ces deux types d'hélicoptère. La parole est laissée à 3 opérateurs : Air-Glacières, CMBH et Hélicoptère Service. Le reportage comporte de nombreuses images embarquées. Il comporte également un hommage à Philippe Roy, directeur et pilote d'Hélicoptère Service décédé aux commandes de son B3 en septembre 2004. [Voir le reportage 1 - 2] "Musée : Inauguration du Hall de l'hélicoptère en présence de ses pionnières"

Le Musée de l'air et de l'espace du Bourget accueille désormais un Hall de l'hélicoptère, inauguré en présence de la première femme pilote d'hélicoptère et de la première femme pilote d'hélicoptère de la sécurité civile. [Voir le reportage] "Chronique d'en Haut"

Son avènement a bouleversé l'univers de la montagne, d'abord, bien sûr, dans le domaine des secours mais pas seulement : on l'utilise régulièrement pour réaliser des travaux en altitude ou acheminer du matériel dans les endroits inaccessibles. L'hélicoptère s'est rendu indispensable, et, avec lui, des pilotes particulièrement compétents capables d'évoluer dans des conditions souvent très difficiles et dans un environnement hostile. Parmi les quelques spécialistes de ce type de vol : Pascal Brun à Chamonix, la famille Blugeon en Haute Savoie, et les pilotes experts de Mont Blanc Hélicoptères à Annemasse. [Voir le reportage] "Parce qu'il y aura toujours des Hommes" Sauvetage SNSM

Le sauvetage SNSM avec l'alouette 3 de la Sécurité Civile. [Voir le reportage]

"Pêcheurs d'Hommes"

Un reportage réalisé par Christophe Gascard. Dans des conditions météorologiques désastreuses, les sauveteurs

de la SNSM prennent la mer pour sauver les navires en difficulté et leurs équipages. A Lanvéoc-Poulnic, une trentaine d'hommes se relait pour répondre à la moindre alerte. Aujourd'hui, il s'agit d'effectuer un exercice : un hélitreuillage sur l'Abeille Flandre, un super-remorqueur. L'appareil utilisé est un Super Frelon, l'un des plus puissants hélicoptères de l'armée française. Des manoeuvres indispensables, mais qui coûtent cher : un peu plus de neuf mille euros. François Mic, 76 ans, le plus vieux bénévole de la SNSM, surnommé « pêcheur d'hommes », témoigne des risques pris en opération. [Voir le reportage]